

PAPARAZI

Ciptakan Kerukunan Blok Hunian, Karutan Balikpapan Diskusi Santai Bersama WBP

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.PAPARAZI.ID

Oct 30, 2023 - 12:45



Balikpapan - Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, hari ini memberikan arahan penting kepada seluruh kepala kamar blok hunian di Rutan Balikpapan. Dalam diskusi yang berlangsung, kepala rutan menjelaskan peran yang sangat penting untuk kepala kamar, yaitu sebagai perpanjangan tangan dari petugas dalam memberikan informasi kepada warga Binaan Rutan Balikpapan.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menekankan bahwa kepala kamar memiliki tanggung jawab untuk menyampaikan informasi penting kepada para warga binaan lainnya. Informasi ini dapat berupa aturan atau kebijakan penting di dalam Rutan. Kepala kamar diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga komunikasi yang baik antara petugas dan warga binaan.

Dalam diskusi tersebut, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim juga kembali

mengingatkan tentang berbagai larangan yang berlaku di Rutan Balikpapan. Salah satu larangan yang menjadi sorotan adalah penggunaan alat komunikasi. Kepala rutan mengungkapkan bahwa upaya penyelundupan alat komunikasi ke dalam Rutan Balikpapan masih terjadi, berbagai langkah telah diambil untuk mencegahnya.

Sebagai solusi untuk masalah ini, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menyampaikan penggunaan wartelsuspas sebagai alternatif. Beliau menekankan kembali pentingnya agar seluruh warga binaan menggunakan wartelsuspas jika ingin berkomunikasi dengan keluarga di luar Rutan. Hal ini diharapkan dapat mengurangi upaya penyelundupan alat komunikasi yang dapat mengganggu keamanan di dalam Rutan.

Diskusi pun dilanjutkan dengan pembahasan terkait penggunaan air minum. Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim mengumumkan bahwa penggunaan galon air minum untuk setiap kamar telah diperbaharui. Beliau meminta agar setiap warga binaan menjaga penggunaan air minum dengan bijak. Ini merupakan langkah yang diambil untuk menjaga sumber daya air di dalam Rutan Balikpapan dan mengajarkan tanggung jawab kepada para Warga Binaan.

Diskusi tersebut mencerminkan komitmen Kepala Rutan Balikpapan dalam menjaga ketertiban, keamanan, dan kedisiplinan di dalam Rutan. Semua kepala kamar dan warga binaan diharapkan untuk mematuhi aturan dan pedoman yang telah ditetapkan guna menciptakan lingkungan yang lebih baik di Rutan Balikpapan.

.